

Fiesta de Trompetas—2012

Fred R. Coulter—17 septiembre, 2012

¡Saludos hermanos! Bienvenidos a la Fiesta de Trompetas, 2012. Aún nos quedan Trompetas, Expiación, Tabernáculos, y el Último Gran Día—las grandes Fiestas de Dios que proyectan la grandeza de Su plan, la grandeza de Su amor, misericordia, y bondad para el mundo. Pero para traer estas cosas al mundo, Él tiene que enviar a Jesucristo nuevamente con poder, fuerza, y entendimiento. Nosotros vamos a ver que este día—la Fiesta de Trompetas—marca el retorno real de Cristo y de los santos resucitados a esta tierra, para comenzar a establecer el Reino de Dios.

Nosotros vemos que Dios nos ordena guardar este Día Santo, en Levítico 23. Este es un Día Santo Especial. Como todos sabemos, aquí están descritos todos los Días Santos de Dios y los tiempos en que se deben guardar. Ya hemos cubierto muchas cosas sobre calendarios para saber que el Calendario Hebreo Calculado, es el calendario que Dios nos ha dado para que tengamos los ‘tiempos señalados’ que Él ha dado en sus temporadas y en el tiempo que Él los quiere. También hemos visto la precisión del Calendario Hebreo Calculado y que cualquier otra concepción o plan de hombres, es inválida sin importar que utilicen o no los términos de las Escrituras.

Comencemos en Levítico 23:23: “Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo...” La llamada Ley de Moisés es la Ley de Dios que *Dios dio a través* de Moisés. Ustedes no podrán encontrar una sola declaración en los primeros cinco libros de la Biblia donde diga: ‘y Moisés ordenó al pueblo...’ en lugar de Dios. Moisés trajo la Palabra de Dios.

Verso 24: “Habla a los hijos de Israel diciendo, ‘En el séptimo mes, en el primer *día* del mes, tendrán un Sábado, un memorial al toque de los cuernos del carnero... [O trompetas]...una santa convocación.’” Al tocar la trompeta, debían hacerlo de manera que llegara lo más lejos posible durante todo el día. ¡Ésta era toda una celebración!

Verso 25: “No harán ningún trabajo servil *en él* sino que ofrecerán una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR.” Y sí, se supone que aún debemos traer una ofrenda en los Días Santos como Dios lo ha ordenado.

Sabemos que en Deuteronomio 16 se mencionan específicamente: la Fiesta de Panes Sin Levadura, la Fiesta de las Semanas, la Fiesta de los Tabernáculos, y que no se mencionan Trompetas, Expiación, ni tampoco se menciona el Último Gran Día.

Sin embargo, el mandamiento de dar una ofrenda sí es dado, así que ciertamente debemos traer una ofrenda a Dios de acuerdo a nuestra capacidad. Entendamos un principio que Dios ha dado aquí en Mateo 10. Dios opera en lo que nosotros llamaríamos el principio de la *reciprocidad*, que es lo siguiente: ***Debemos de dar el Evangelio gratuitamente para que quienes lo reciban, lo reciban sin costo.*** Sin embargo, una vez que conocemos las leyes y mandamientos de Dios debemos dar libremente del incremento que Dios nos ha dado.

Sabemos que Dios puede hacer que toda gracia nos abunde en todo lo que hagamos, y que veamos la suficiencia que tenemos en todas las cosas. Las bendiciones no vienen antes de nuestra

obediencia y amor por Dios, sino después. Hay veces en que las pruebas que pasamos para llegar ahí no parecen ser muy buenas al principio, pero recuerde:

- ¡La Palabra de Dios es verdadera!
- ¡La Palabra de Dios es Santa!
- ¡Sus promesas son seguras!
- ¡Podemos reclamarlas!

Cristo dijo a Sus discípulos que fueran y predicaran el Evangelio, Mateo 10:7: “Y *al ir* yendo, proclamen, diciendo, ‘El reino del cielo está a la mano.’ Curen *a los* enfermos. Limpie *a los* leprosos. Levanten *a los* muertos. Echen fuera demonios. Libremente han recibido; den libremente” (versos 7-8). Así que si ustedes dan libremente, también recibirán de la predicación del evangelio, los beneficios de ser sanados, la limpieza de los leprosos, y la expulsión de demonios gratuitamente, así que debemos de dar libremente.

En este viaje en particular, Cristo quiso probar un punto: que Él proveería para ellos en este viaje. Pero no iban a hacer esto continuamente, porque Cristo dijo, ‘después de esto tomen un bolso, una espada, tomen ropa extra, provean para ustedes mismos.’ El principio de *reciprocidad* es:

- *Si usted da*; es posible dar a otros
- *Si ellos dan*; es posible dar a otros tantos
- ¿De qué damos nosotros?
- ¿Cómo ordena Dios que lo hagamos?

Esto significa específicamente que ellos no debían cobrar. Esto no significa que usted no le de nada a Dios. Esto no significa que no se debe diezmar. Esto no significa que no demos ofrendas, sino que eran instrucciones *específicas* del viaje que hicieron para predicar el Evangelio. Hay muchas otras cosas que también se asocian con esto.

Ahora, veamos cómo Dios puede hacer que todas las cosas trabajen para el bien, sin importar las dificultades, sin importar los problemas, sin importar las circunstancias. Es por esto que debemos de dar diezmos y ofrendas en fe, para usarlos en predicar el Evangelio. La manera en que lo hacemos con toda la tecnología moderna en la actualidad, es una manera tremenda de hacerlo.

Siempre recuerden esto hermanos:

- ¡Dios los ama!
- ¡Dios los ha llamado!
- ¡Ustedes están bajo la gracia de Dios!
- ¡Él está involucrado directamente en sus vidas!
- ¡Él quiere que todos nosotros, en conjunto, prediquemos el Evangelio para que llegue a todo mundo!

Romanos 8:28: “Y **sabemos...**” Noten que en todo lo que hacemos: *¡Sabemos!*

- Que debemos conocer a Dios
- Que conocemos Sus mandamientos
- Que conocemos Su Verdad
- Que conocemos Su Palabra
- Que hemos probado todas las cosas y nos hemos aferrado a aquello que es bueno

- Que tenemos el amor de Dios
- Que tenemos la fe de Dios
- Que tenemos la esperanza de Dios
- Que estamos en la gracia de Dios

Por lo tanto “...**sabemos** que todas las cosas trabajan juntas para *el bien*... [Al final, todas van a trabajar juntas para el bien] de aquellos que aman a Dios, para aquellos que son llamados de acuerdo a *Su propósito*” (verso 28). Tengamos en mente todas estas cosas, mientras damos.

(Pausa para la ofrenda)

La Fiesta de Trompetas es un gran día de Dios, y retrata un gran evento fantástico que va a suceder. El regreso de Cristo no va a ser secreto. No va a suceder en una esquina. Va a ser un *evento mundial*, con muchas cosas que sucederán previas al mismo.

La Fiesta de Trompetas no es el día de la resurrección. La Fiesta de Trompetas es una *¡Fiesta de guerra!* La última trompeta para la resurrección, no suena en la Fiesta de Trompetas. *¡Es una conmemoración al son de trompetas!*

Recuerde esto: La trompeta debía sonar en cada Día Santo. Cuando lleguemos al libro de Apocalipsis, veremos que la séptima trompeta suena mucho antes de que Cristo y Sus santos regresen a la tierra. Es por esto que Pentecostés, siendo la cosecha de los primeros frutos—*nosotros* somos los primeros frutos—representa el día de la resurrección. Hemos demostrado por la Fiesta de Trompetas... que la resurrección ocurre antes de traer el Gobierno de Dios a la tierra, a través de Cristo y de los santos. Todos son resucitados y nos encontramos con Cristo en el aire sobre el Mar de Vidrio. También presenciamos el derramamiento de las siete últimas plagas. Todos estos son acontecimientos muy importantes que sucederán.

Zacarías 12 describe donde Dios dice que todas las naciones del mundo estarán reunidas alrededor de Jerusalén. Será como una ‘piedra pesada, una piedra problemática’ y va a ser un desastre para este mundo. Podemos ver que todo se centra en Jerusalén (Mateo 24). Así como el comienzo de la predicación del Evangelio se centra e inicia en Jerusalén, el final también se va a centrar en Jerusalén.

Hay algunas claves que se nos muestran concernientes a esto, concernientes al día, concernientes a los tiempos. Miren todas las dificultades y problemas que hemos estado pasando. Miren todos los incendios, las sequías, los tornados, los terremotos—exactamente como dijo Jesús. Y como dijo Jesús sobre todos los falsos profetas, ‘muchos vendrían en Su nombre, diciendo que ellos son el Cristo y engañarían a muchos. La razón de esto es que las personas no conocen ni estudian sus Biblias. Sería interesante que le preguntara sobre varias partes de la Biblia al cristiano común que va a la iglesia común los domingos, y verá que no sabe nada sobre ella. Por lo tanto, ellos *usan* el nombre de Cristo.

Como ya lo he cubierto antes, Mateo 24 representa el tiempo del fin y todas las cosas que estarán sucediendo al final. De hecho, cuando lo observamos, nos da una pista que nos muestra la existencia de una comunicación rápida y moderna. Leamos algunas de las cosas que sucederán.

Mateo 24:6: “Y oirán de guerras y rumores de guerras...” Tenemos buenos medios para escucharlos— ¿no es así? *¡La Radio, televisión y el Internet!* ¿Qué está sucediendo? *¡Guerras y*

rumores de Guerras!

“...Miren *que* no dejen *que estas cosas* los perturben. Porque es necesario *que* todas *estas cosas* tengan lugar, pero el fin no es aún. Porque nación se levantará contra nación, y reino contra reino; y habrá hambres y pestilencias y terremotos en *diferentes* lugares” (versos 6-7). Eso es exactamente lo que estamos viendo. Vamos a ir viendo cada vez más intensidad en estas cosas. También iremos viendo que el tiempo se acerca.

Verso 9: “Entonces los entregarán a aflicción, y los matarán; y serán odiados por todas las naciones por amor de Mi nombre. Y entonces muchos serán dirigidos al pecado, y se traicionarán unos a otros, y se odiarán unos a otros; Y muchos falsos profetas se levantarán, y engañarán a muchos; Y porque **la ilegalidad será multiplicada...**” (Versos 9-12).

Acabamos de cubrir esto en sermones recientes; multiplicado, y haciéndolo ley oficial, pero las personas no están entendiendo lo que sucede. Las personas tratan de hacer el bien, pero nunca funciona. Tratan de corregir el problema, pero sólo crean más problemas: descomposición familiar, descomposición de las cosas que tienen que ver con entender sobre Dios; descomposición de la sociedad con las multitudes, los disturbios, y con todo el sistema que llevará a la gran crisis al final.

Pero aquí hay una promesa, aunque “...el amor de muchos se enfriará... [A causa de esta ilegalidad] (Necesitamos entender esta promesa): ... Pero **el que perdure hasta el fin, ese será salvo**” (versos 12-13). ¿Qué nos dice esto? *¡Esta es una advertencia de que va a haber tiempos muy difíciles de soportar! ¡Tendremos que perdurar a través de ellos!*

- ¡Dios verá por nosotros durante estas cosas!
- ¡Dios nos resguardará!
- ¡Dios cuidará de nosotros!

Cuando venga el tiempo del martirio, Dios aun estará con nosotros. Sí, puede que perdamos nuestras vidas. Si somos martirizados no hay duda de que perderemos nuestras vidas. **¡Pero Dios estará con nosotros en ello!** ¿Acaso no dio Jesús su vida para que nosotros tuviéramos vida? *¡Sí, lo hizo!* Así que estas cosas estarán sucediendo.

Después Él dice, en el verso 14: “Y este evangelio del reino será proclamado en todo el mundo para testimonio a todas las naciones; y luego vendrá el fin.” Vamos a ver por qué *a todas las naciones*, porque las personas en el mundo **deben ser advertidas** de los eventos que van a suceder.

Como ya veremos en el día de Expiación, debemos notar que Satanás el diablo está ahí para tratar de cambiar estas cosas, para tratar de voltear estas cosas al revés, y para tratar de convencernos que:

- Sí, podremos tener paz
- Sí, tendremos un sistema mundial
- Sí, esto será grandioso y maravilloso

Satanás tendrá *su* plan de rescate, y en realidad parecerá muy asombroso. Pero recuerde, el plan de satanás es temporal y va a colapsarse completamente. Cuando esté ‘la abominación desoladora en el lugar santo’ (verso 15) —lo cual muestra que debe construirse un templo—

entonces habrá gran tribulación.

Esto va a iniciar los acontecimientos, y veremos que no van a terminar hasta el Día *final* de Trompetas. Algunas de estas cosas van a incrementar su intensidad durante los tres años y medio. Sí, van a decir ‘paz y seguridad, paz y prosperidad’, pero entonces ‘vendrá destrucción repentina sobre ellos’ (I Tesalonicenses 5).

Veamos a quien señala Dios como responsable por las cosas que van a suceder. Vayamos a Ezequiel 13, y veamos qué tan importante es esto, cómo encajan el gobierno y la religión. Aquí estamos hablando sobre ambos—sobre pastores y sobre profetas.

Aquí están los profetas de Israel, Ezequiel 13:1: “Y la Palabra del SEÑOR vino a mí, diciendo...” ¿Qué no suena esto como si Dios viniera a Moisés? ¡Claro que sí!

- ¡Jesús era la Palabra!
- ¡Jesús era Dios!
- ¡Jesús es la Palabra!
- ¡Jesús es Dios!

Verso 2: “Hijo de hombre, profetiza contra los profetas de Israel quienes profetizan. Y di a aquellos que profetizan de sus propios corazones, ‘Escuchen la Palabra del SEÑOR.’” Más nos vale escuchar a Dios, porque la Fiesta de Trompetas demuestra que Dios está en el negocio de terminar con el reino de Satanás el diablo, y con los gobiernos de hombres sin Dios.

Verso 3: “Así dice el Señor DIOS, ‘¡Ay de los profetas necios quienes siguen su propio espíritu y no han visto nada! Oh Israel, tus profetas son como los zorros en las ruinas... [Sí, ahí están buscando todo lo que puedan obtener]... No han subido a las brechas, ni han edificado el muro para la casa de Israel, para que pueda estar de pie en la batalla en el día del SEÑOR.’” (Versos 3-5). ¡Totalmente desprotegido! Eso es lo que esta fiesta representa: ¡*El día del Señor!*

Cuando tenemos un día cumplido en la profecía, estamos hablando del *año del Señor*. Ya veremos como lo comienza Dios. ¡Va a ser algo asombroso! ¡Este mundo va a saber que es obra de Dios! Sin embargo, la mayoría del mundo en el engaño de Satanás—con excepción de aquellos pocos que se arrepientan—va a creer que es una invasión *alienígena*. Esto es verdad en cierto sentido, porque el mundo no conoce a Dios. El mundo no conoce los ángeles de Dios. Pero los extraterrestres—Satanás el diablo y sus demonios—lo saben. Así que todo está volteado y al revés.

Quiero que lean todo el libro de Jeremías. Ahí verán lo que Dios hizo una y otra vez para tratar de advertir a las personas. Usted verá lo que hicieron los profetas falsos para decir: ‘no, estas cosas no van a suceder.’ ¡Pero si ocurrieron! Así que Dios les dice:

Verso 6: “Han visto vanidad y adivinación mentirosa... [¿Quién es el Padre de mentiras? ¿Quién les dio esta adivinación? ¡La adivinación es demonismo!] ...diciendo, ‘El SEÑOR dice.’...” ¿No es exactamente esto lo que dijo Jesús en Mateo 24? ¡*Que muchos vendrán en Mi nombre diciendo ‘Yo soy el Cristo’ y engañarán a muchos!* Pero noten lo que dice Dios:

“...Y el SEÑOR no los ha enviado; pero ellos esperaban *que su palabra fuera* confirmada... [Por supuesto que no podían confirmar la Palabra de Dios, sólo su palabra]... ¿No vieron ustedes una

visión vana, y hablaron una adivinación mentirosa? Cuando ustedes dicen, ‘El SEÑOR dice;’ aunque Yo no he hablado.” (Versos 6-7). ¿Cuál es la adivinación mentirosa más grande que va a suceder a los religiosos? ¡No hay rapto! ¡No habrá ningún rapto! ¡La Biblia no nos lo enseña! Esto es producto de malas interpretaciones y de mentiras que los ministros han usado para atraer a la gente, y tratar incrementar sus números.

Noten lo que Dios dice aquí en el verso 8: “Por tanto así dice el Señor DIOS, ‘Porque ustedes han hablado vanidad y visto mentiras, por tanto, he aquí, Yo *estoy* en contra de ustedes,’ dice el Señor DIOS. ‘Y Mi mano estará en contra de los profetas que ven vanidad y que adivinan una mentira. Ellos no estarán en la asamblea de Mi pueblo, ni serán escritos en la escritura de la casa de Israel, ni entrarán a la tierra de Israel... [Ni en el libro de la vida]...Y ustedes conocerán que Yo soy el Señor DIOS. Porque, inclusive ellos han seducido a Mi pueblo, diciendo, “Paz”...” (Versos 8-10). Tal como fue profetizado en I Tesalonicenses 5. Va a venir el tiempo en que van a decir, ‘paz y seguridad, paz y prosperidad.’

“...y no había paz—y cuando alguien construye un muro débil ellos lo cubren con lechada de cal” (verso 10). ‘¡Tenemos un Plan! ¡Vamos a trabajar esta idea! Por favor díganme, ¿Qué hombre ha podido alguna vez resistir contra Dios? ¡Nadie! ¿Qué dicen los Salmos? *A menos que el Señor construya la casa, ¡los constructores exhaustos trabajan en vano!* Eso es exactamente lo que está pasando en el cristianismo. ¡Se está cayendo en pedazos!

Verso 11: “Di a aquellos quienes lo cubren con lechada de cal, que caerá; habrá una lluvia torrencial; y tú, Oh grande granizo, caerás, y un viento tempestuoso irrumpirá. Y he aquí, cuando el muro haya caído, ¿No les será dicho? ‘¿Dónde *está* la lechada de cal con la cual lo han cubierto?’ (Versos 11-12). ¿Qué fue lo que sucedió? ¡Ellos no comprenden el poder de Dios! ¡No entienden lo que Dios va a hacer!

Verso 13: “Por lo tanto así dice el Señor Dios, “Causaré que un viento tempestuoso se desate en Mi furia. Y Habrá una lluvia torrencial en Mi enojo, y piedras de granizo en furia para destruirlo. Y derrumbaré el muro que han cubierto con lechada de cal, y lo reduciré hasta el suelo; sí, Yo expondré su cimienta. Y caerá, y ustedes serán destruidos en medio de él; **y sabrán que Yo soy el SEÑOR**” (versos 13-14).

Este es uno de los temas del libro de Ezequiel. Cuando terminen con Jeremías, lean el libro de Ezequiel. ¡Es un libro asombroso! Cualquiera que se considere así mismo un profeta, considere lo que Dios le pidió a Ezequiel. Cuando lea la primera parte y vea lo que Dios le pidió a Ezequiel, pregúntese: ¿Estoy dispuesto a hacer eso?

Verso 15: “Y Yo colmaré Mi ira sobre el muro y sobre aquellos que lo cubrieron con lechada de cal. Y les diré a ustedes, ‘El muro no es más;’ y, ‘Aquellos que lo cubrieron con lechada de cal, no son más—*esos son*, Los profetas de Israel quienes profetizan acerca de Jerusalén, y quienes ven visiones de paz para ella, cuando *no hay paz*,’” Dice el SEÑOR.” (Versos 15-16). ¡Dios está contra ellos!

Pero Dios va a dejar que construyan su propio sistema mundial. Ya veremos esto en Apocalipsis 13. Veamos lo que va a suceder en el Día del Señor. Hay muchas cosas que hablan sobre el día del Señor en el Antiguo Testamento. Veamos cómo va a ser este tiempo, tal y como dijo Jesús, ‘Cuando vean la abominación de desolación, entonces comenzará la gran tribulación como nunca la ha habido desde el principio del mundo.’ ¡Esos serán tiempos asombrosos!

Hermanos, entendamos algo muy importante: ¡Todas las profecías de Dios se van a cumplir al máximo! No al mínimo; no nada más una partecita para que alguien pueda decir, ‘Ah miren, hay una de las profecías de Dios que se acaba de cumplir.’ ¡NO! ¡Estos van a ser eventos *mundiales*! ¡Estos van a ser eventos *estremecedores*! Veamos como le fueron revelados a Daniel:

Daniel 12:1: “Y en ese tiempo Miguel se parará, el gran príncipe que representa a los hijos de tu pueblo, Y habrá un tiempo de problemas, tal como nunca fue desde *que* hubo una nación incluso hasta ese tiempo. Y en ese tiempo tu pueblo será liberado—todo el que será encontrado escrito en el libro.”

Esto puede referirse a dos cosas: El libro de la vida, y que pueda tener aplicación a los 144,000. Cuando Dios intervenga para salvarlos en ese tiempo, sus nombres también serán escritos en el libro de la Vida.

Verso 2: “Y muchos de aquellos que duermen en el polvo de la tierra despertarán, algunos para vida eterna... [En el tiempo de la resurrección en Pentecostés]...y algunos a vergüenza y desprecio eterno.” Ese tiene que ser el cumplimiento del Último Gran Día al destruir a los impíos.

Miren la promesa, y recuerden que Dios siempre otorga motivación antes de que vengan los tiempos de problemas. Él siempre pone la meta ante nosotros para que estemos conscientes de que soportar todas estas cosas vale la pena. Lo que Dios nos va a dar es vida eterna, gloria, y una parte de la herencia.

Verso 3: “Y aquellos que son sabios brillarán como el brillo del firmamento, y aquellos que vuelvan a muchos a la justicia brillarán como las estrellas por siempre y para siempre.” Esto resume todo el libro de Daniel, que describe casi todos los eventos importantes que ocurrirán en el tiempo del fin.

Verso 9: “Y él dijo, “Sigue tu camino, Daniel, porque las palabras *están* cerradas y selladas hasta el tiempo del fin. Muchos serán purificados, y emblanquecidos, y refinados. Pero el malvado hará malvadamente; y ninguno de los malvados entenderá, **pero el sabio entenderá.**” (Versos 9-10).

- ¡Dios nos da entendimiento *a través de Sus Días Santos!*
- ¡Dios nos da entendimiento *combinado con Su Palabra!*
- ¡Dios nos da entendimiento *combinado con Su Espíritu!*
- ¡Dios nos da entendimiento *combinado con el tiempo para hacer estas cosas ahora!*
- ¡Dios nos da entendimiento *combinado con nuestro entendimiento de la Palabra de Dios!*

Comenzaremos a que ver las profecías concernientes a la Fiesta de Trompetas, son *eventos mundiales* que nos llevan al retorno de Jesucristo. ¡Dios nos da una advertencia! Recuerden: ‘Este evangelio del reino será proclamado en todo el mundo para testimonio.’ Un testimonio es una advertencia, un testimonio en contra...

Isaías 34:1 “Acérquense, naciones, a escuchar; y ustedes pueblos, oigan; que la tierra escuche, y su plenitud; el mundo, y su descendencia, Porque la ira del SEÑOR *está* sobre todas las naciones, y Su furia sobre todos los ejércitos de ellas... (Versos 1-2). Usted necesita pensar sobre

esto. Esto habla sobre los eventos del tiempo del fin.

“...Él los ha destruido completamente, los ha entregado a la masacre” (verso 2). Esto solo podría suceder con el cumplimiento de Apocalipsis 19. Algo más va a suceder previo a esto, ¡porque la presencia de Dios va a darse a conocer de una manera fantástica, tremenda, impresionante, y pavorosa! Nunca antes había sucedido esto en tal magnitud. Ni volverá a suceder después.

Verso 4: “Y todas las huestes de los cielos serán disueltas, y los cielos serán enrollados como un rollo...” ¿Dónde encontramos esto? *Apocalipsis 6, cuando Dios comienza a revelarse a Sí Mismo*. Cuando Cristo demuestra que Él es el Señor Dios del cielo y la tierra, y los cielos se enrollan como un pergamino. Él va a sacudir los cielos, la tierra, el mar, y a las naciones. ¡Esto va a ser tremendo!

“...y todas sus huestes caerán... [Sus ejércitos]...como cae una hoja de la vid, y como el higo cayendo de la higuera, ‘Porque Mi espada es empapada en los cielos... [Dios ha preparado esta batalla]...He aquí, caerá sobre Edom...’” (Versos 4-5). Edom es otro nombre para quién llamamos Esaú, que también se aplica al mundo Musulmán de la actualidad. Ellos estarán peleando contra Cristo, junto con las otras naciones. Esto nos muestra la ubicación geográfica de Edom—en el Medio Oriente.

“...y sobre el pueblo de Mi anatema por juicio. La espada del SEÑOR está llena de sangre; está engordada con grasa, con la sangre de corderos y cabras, con la grasa de riñones de carneros; porque el SEÑOR tiene un sacrificio en Bozrah, y una gran masacre en la tierra de Edom” (versos 5-6). Va a suceder. ¡Va a ser un desastre sanguinario! Veamos hasta donde llegará esto.

Verso 8: “Porque es el día de la venganza del SEÑOR, el año para pagar por la lucha contra Sión.” ¡Esto va a ser todo un suceso! ¡Ese día va a llegar!

Jeremías 25—Jeremías no cumplió esta profecía. Es por eso que en la actualidad, está escrita para nosotros en la Biblia. Ésta aplica para el tiempo del fin. Dios le dio a Jeremías una copa y dijo, ‘Toma esta copa y ve a todas estas naciones, todas las naciones que están sobre la faz de la tierra. Él le plantea todo. No hay una sola nación que no esté incluida en esto. Vuelva a Apocalipsis 13 y lea lo que dice, verá que este gobierno mundial tendrá poder sobre cada tribu, lengua, nación, y pueblo sobre la tierra. ¡Ellos van a beber de esta copa! ¡Sucederá tal como Dios lo ha dicho!

Jeremías 25:26: “Y todos los reyes del norte, *de lejos y cerca*, uno con otro, y todos los reinos del mundo, **los cuales están sobre la faz de la tierra...** [¡Dios habla en serio cuando dice algo, y habla de las cosas que tienen importancia para Él!] ... y el **rey de Sheshach** beberá después de ellos.” Este es otro nombre para el *poder venidero de la bestia*.

Verso 27: “Por tanto les dirás, ‘Así dice el SEÑOR de los ejércitos, el Dios de Israel, “Beban y emborráchense, y vomiten, y caigan, y no se levanten más por causa de la espada la cual enviaré entre ustedes.” Y sucederá que si ellos rechazan tomar la copa de tu mano para beber, entonces les dirás, ‘Así dice el SEÑOR de los ejércitos, “Ciertamente beberán. Porque, he aquí, Yo comienzo a traer mal sobre la ciudad la cual es llamada por Mi nombre...”’” (Versos 27-29). Piensen en el mal que va a venir sobre Jerusalén en el tiempo del fin.

“...y ustedes ¿Se irán sin castigo? No se irán sin castigo. Porque llamaré a la espada sobre **todos los habitantes de la tierra,**’ dice el SEÑOR de *los ejércitos*... [Cuando Dios dice algo, lo dice en serio.] ... Y profetiza en contra de ellos todas estas palabras, y diles, ‘El SEÑOR rugirá desde lo alto, y dará Su voz desde Su Santa habitación. Rugirá poderosamente sobre Su morada. Él dará un grito, como aquellos que pisan *uvas*, contra **todos los pueblos de la tierra.**’” (Versos 29-30).

Este Día de Trompetas, aunque es un Día Santo, es un día para que entendamos que representa el poder de Dios, el regreso de Jesucristo, y la demostración y declaración del Reino de Dios. Esto ocurre después de la resurrección en Pentecostés. Todos aquellos en la primera resurrección estarán sobre el Mar de Vidrio para presenciar estos eventos.

Verso 31: “Un ruido vendrá a los confines de la tierra; porque el SEÑOR tiene una controversia con las naciones; lo declarará con **toda carne**, entregará a la espada a aquellos *que son malvados,*’ dice el SEÑOR. Así dice el SEÑOR de *los ejércitos*, “He aquí, mal irá de nación a nación, y un gran torbellino será agitado desde las esquinas más lejanas de la tierra.” (Versos 31-32).

Noten lo que va a suceder en ese día, 33: “Y los muertos del SEÑOR estarán en aquel día **desde un fin de la tierra hasta el otro fin de la tierra**; no serán llorados, ni recogidos, ni enterrados. Ellos serán *como* estiércol sobre la tierra.” Ese será el resultado del sistema mundial de este mundo.

Isaías 13 nos dice lo que Dios va a hacer. Estas profecías están ahí por una razón.

(Pasar a la pista siguiente)

Veamos la profecía, porque el regreso de Jesucristo ¡va a ser un evento fantástico! Más grandioso que cualquier cosa que nos podamos imaginar. Ni siquiera las profecías que lo describen pueden darnos un panorama total de lo que va a suceder.

Isaías 24:1: “He aquí, el SEÑOR vacía la tierra y la hace desperdicio, y la voltea boca abajo, y dispersa sus habitantes... [¡Así es como va a suceder!] ... Y así *como esto será* con la gente, así será con el sacerdote; como con el esclavo, así con el maestro; como con la sierva, así con la señora; como con el comprador, así con el vendedor; como con el prestamista, así con el que pide prestado; como con el acreedor, así con el deudor” (versos 1-2).

Será entonces cuando arrojarán su oro y su plata a las calles. Ellos sabrán que no hay dinero, ninguna clase de dinero que pueda traerles seguridad o que los libre del desastre.

Verso 3—escuchen estas palabras: “La tierra será completamente devastada, y totalmente despojada...” Dios se va a deshacer de cada vestigio de la civilización satánica, Babilónica, y sodomita de este mundo. ¡El mundo será destruido! Dios no va a construir sobre fundamentos de hombres, Él traerá a Cristo—Quien es la Roca—y a los santos que serán los reyes y sacerdotes que reinarán con Él. *Ellos* establecerán la civilización correcta, ¡El Reino de Dios!

Verso 4: “La tierra se enluta y languidece; el mundo se marchita y languidece; la gente orgullosa de la tierra se marchita. Y la tierra es profanada bajo su gente; porque han trasgredido las leyes... [Las leyes de Dios]...cambiado la ordenanza... [Los Días Santos de Dios]...y han roto el pacto

eterno... [¡Esto es increíble!] ...Por tanto la maldición ha devorado la tierra, y aquellos que habitan en ella están desolados; por tanto la gente de la tierra es quemada, y **pocos hombres quedan**” (versos 4-6). No podemos saber cuantas personas van a quedar, pero en comparación con la población mundial van a ser pocas.

Veamos esta promesa, Hageo 2:6: “Porque así dice el SEÑOR de los ejércitos, ‘Una vez *mas*—aun *en poco tiempo*—sacudiré los cielos, y la tierra, y el mar, y el suelo seco. Y sacudiré todas las naciones; y el **deseo de todas las naciones** [Cristo] vendrá; y llenaré esta casa con gloria’... [El templo que Él construirá cuando regrese]... dice el SEÑOR de los ejércitos.” (Versos 6-7).

Por cierto, este no es el templo mencionado de Ezequiel 40 en adelante. Lea eso cuidadosamente y verá que esas descripciones eran del templo en Jerusalén, antes de que fuera destruido en 586 a.C.

Volvamos al libro de Sofonías capítulo uno, y veamos lo severo que va a ser el juicio de Dios. Es por esto que nos haremos cargo del Reino de Dios hermanos. Tendremos mucho trabajo que hacer, tendremos muchas vidas que reparar... aquellas que sobrevivan estas cosas.

Piensen esto en relación con las Escrituras que hemos leído hasta este punto, Sofonías 1:2: “‘Yo consumiré absolutamente todas las cosas de la faz de la tierra,’ dice el SEÑOR.” Todo cambiará; ¡Dios va a corregirlo! Él va a regresar todo, y vendrá la restitución de todas las cosas a la manera en que deberían ser.

Verso 3: “‘Yo consumiré hombre y bestia, y consumiré las aves de los cielos, y los peces del mar, y los obstáculos de tropiezo, con los malvados; y cortaré al hombre de la faz de la tierra,’ dice el SEÑOR. ‘Yo también estiraré Mi mano sobre Judá y sobre todo el pueblo de Jerusalén. Y cortaré el remanente de Baal de este lugar, el nombre de los sacerdotes idólatras, con los sacerdotes... [¿No es asombroso?] ...y aquellos que alaban al anfitrión del cielo sobre los terrados, y a aquellos que adoran, jurando al SEÑOR, que también juran por Milcom; y a aquellos que se han apartado del SEÑOR, y que no han buscado al SEÑOR, ni preguntado por Él.’” (Versos 3-6). Va a ser algo extraordinario— ¿no creen?

Verso 7: “Estén en silencio ante la faz del Señor Dios, porque el día del Señor *está* cerca, porque el SEÑOR ha señalado un sacrificio, Él ha consagrado a Sus invitados... [¡Esos somos nosotros!] ...‘Y será que en el día del sacrificio del SEÑOR, Yo castigaré a los gobernantes, y a los hijos de rey, y a todos los que están vestidos en vestidos extraños. Y en ese día Yo castigaré a todos los que saltan sobre el umbral, que llenan las casas de sus amos *con* violencia y engaño” (versos 7-9). ¡Esto es importante!

Veamos cómo va a ser este día, verso 14: “El Gran Día del SEÑOR *se* acerca; *se* acerca y viene rápidamente, el sonido del Día del SEÑOR. Ahí, el hombre poderoso llorará amargamente. Ese día es un día de ira, un día de problemas y angustia, un día de ruina y devastación, un día de obscuridad y de melancolía, un día de nubes y densa obscuridad, un día de cuerno de carnero y alarma contra ciudades fortificadas, y contra las torres altas” (versos 14-16).

Esto es un gran evento que va a ocurrir. Después de esto, vamos a volver al libro de Apocalipsis para ver cómo se presenta esto, y cómo se tocan las trompetas. Esta Fiesta de Trompetas representa ese último año desde Trompetas hasta Trompetas.

Verso 17: “Y Yo traeré angustia sobre los hombres, para que caminen como los ciegos porque han pecado contra el SEÑOR. Y su sangre será derramada como polvo, y su carne como estiércol, Ni su plata ni su oro será capaz de librarlos en el día de la ira del SEÑOR; pero **toda la tierra** será devorada por el fuego de Su celo, porque Él hará un final completo, sí, un final terrible sobre todos los que moran en la tierra” (versos 17-18). Tal vez hasta esto pueda encajar en el final del Último Gran Día con la quema de los malos, y su destrucción en el Lago de Fuego.

Veamos cómo se van a desenvolver estas cosas. En el libro de Apocalipsis tenemos una descripción de la secuencia de las siete trompetas, y **eso es lo que este día representa. Las siete trompetas que serán tocadas desde trompetas hasta trompetas en el último año.** Recuerden, después de que los cielos y la tierra han sido sacudidos, hay un período de 4 meses a 4 meses y medio desde Pentecostés hasta Trompetas. Después de que la tierra haya sido sacudida, el mundo necesitará tiempo para recuperarse de todo lo que ha sacudido a la tierra.

Ellos tendrán la capacidad de recuperarse, de reagruparse, y de continuar con sus guerras. Pero ahora, en el último año de Trompetas a Trompetas que comienza en Apocalipsis 8, veremos que las cosas cambian a lo que vimos con la apertura de los sellos. Ahora en lugar de hombres contra hombres en sus guerras y batallas, y la ejecución contra los santos en el martirio—porque tratarán de atrapar a todo el que no se adecue al sistema—los únicos santos con vida en la carne serán los que estén en el Lugar de Seguridad, que en realidad serán pocos.

Después vendrá el sellado de los 144,000 de los hijos de Israel y la gran multitud innumerable, que sucederá en el penúltimo Pentecostés. Entonces desde Pentecostés hasta Trompetas, tenemos un espacio de tiempo como de 4 meses y medio. Todo cambia en este período de tiempo. Todo cambia cuando se abre el séptimo sello.

Apocalipsis 8:1: “Entonces cuando [Cristo] abrió el séptimo sello, *hubo* silencio en *el* cielo *por* aproximadamente media hora. Entonces vi *a* los siete ángeles que estaban delante de Dios, y siete trompetas les fueron dadas. Y otro ángel, que tenía un incensario de oro, vino y se paró en el altar; y mucho incienso le fue dado, para que pudiera ofrecerlo con las oraciones de todos los santos sobre el altar de oro que *estaba* delante del trono” (versos 1-3).

Los santos son aquellos que han recibido el Espíritu Santo. Todos aquellos que han sido martirizados están muertos. Todos aquellos que están en el lugar de protección son minoría. Pero antes del comienzo de las plagas de trompeta, viene el sellado de los 144,000 y la gran multitud innumerable, y ellos también son santos en ese momento, lo cual demuestra que estarán orando: agradeciéndole a Dios, pidiendo la intervención de Dios.

¿Será esto como fue con los hijos de Israel en Egipto, cuando Dios no permitió que las plagas llagaran a los hijos de Israel? *¡Dios va a proteger a los 144,000 y a la gran multitud innumerable, y sus oraciones subirán hacia Dios!* ¡El trono de Dios está activo! Ahora, a continuación viene un evento tremendo. Vamos a ver que las primeras cuatro plagas de trompeta llegan en sucesiones rápidas, exactamente igual que los primeros cuatro sellos.

Verso 5: “Y el ángel tomó el incensario, y lo llenó con fuego del altar, y *lo* echó a la tierra; y hubo voces, y truenos, y relámpagos, y un terremoto.” Repasen el libro de Apocalipsis y estudien las profecías que lo explican. Van a haber muchos terremotos; van a suceder muchas cosas.

Verso 6: “Entonces los siete ángeles quienes tenían las siete trompetas se prepararon a sí mismos para tocar *sus* trompetas.” Este es el cumplimiento del significado fantástico de Trompetas. Aquí está comenzando.

Verso 7: “Y el primer ángel tocó *su* trompeta; y hubo granizo y fuego mezclado con sangre, y fue echado sobre la tierra; y un tercio de los árboles fueron quemados, y todo pasto verde fue quemado.”

¡Van a ocurrir eventos asombrosos! **¡Dios va a encargarse de que los hombres entiendan que esto es de Dios!** Pero como verán, ellos creerán que es una invasión alienígena por su falta de arrepentimiento. Bueno, los ángeles también son extraterrestres para ellos, y Cristo es extraterrestre para ellos. Todos los santos resucitados... también serán extraterrestres para ellos.

Verso 8: “Entonces el segundo ángel tocó *su* trompeta; y fue echado en el mar como una gran montaña ardiendo con fuego, y un tercio del mar se convirtió en sangre; Y un tercio de las criaturas vivientes que *estaban* en el mar murió, y un tercio de los barcos fueron destruidos” (versos 8-9).

Habrà gran destrucción por mano de Satanás el diablo en su furia contra Dios, y los hombres dedicados al mal tratarán de proteger su obra más grandiosa—el gobierno del hombre en la tierra, ‘un sistema mundial que finalmente habrá funcionado, y ahora estos extraterrestres vendrán y tratarán de quitárnoslo.’ ¡Es increíble!

Verso 10: “Y el tercer ángel tocó *su* trompeta; y cayó del cielo una gran estrella, ardiendo como una lámpara; y cayó sobre un tercio de los ríos, y sobre las fuentes de aguas. Y el nombre de la estrella es Ajenjo; y un tercio de las aguas se convirtieron en ajeno; y muchos hombres murieron de *beber* las aguas porque fueron hechas amargas” (versos 10-11) — ¡agua venenosa!

Verso 12: “Luego el cuarto ángel tocó *su* trompeta; y un tercio del sol fue herido, y un tercio de la luna, y un tercio de las estrellas; para que un tercio de ellas fueran oscurecidas; y una tercera parte del día no brilló, y asimismo *una tercera parte de* la noche.” ¡Todo estará al revés! Es por esto que *ningún hombre sabe* el día ni la hora, aunque sí entendamos que son representados por los Días Santos; en este caso, la Fiesta de Trompetas.

Cuando esto comience en la penúltima Fiesta de Trompetas, nos preguntaremos: ¿Cuándo será la siguiente Fiesta de Trompetas? Existen muchos indicios que demuestran que este será un año intercalado, con 13 meses de duración.

Si usted piensa que eso es grave, aquí tenemos otra advertencia, verso 13: “Y miré, y oí *a* un ángel volando en medio del cielo, diciendo con gran voz, ‘**Ay, ay, ay** de aquellos que están viviendo sobre la tierra, por causa de las voces de las trompetas que quedan de los tres ángeles que *están* a punto de tocar *sus* trompetas.’” ¡Así va a ser!

- Se incrementará la destrucción
- Se incrementará la masacre
- Se incrementarán las guerras

Apocalipsis 9:1: “Y el quinto ángel tocó *su* trompeta; y vi una estrella *que* había caído del cielo a la tierra, y le fue dada la llave para el abismo sin fondo... [Esa es la prisión donde están todos los

demonios]...Y abrió el abismo sin fondo; y allí subió humo del pozo, como *el* humo de un gran horno; y el sol y el aire fueron oscurecidos por el humo del pozo. Entonces langostas salieron a la tierra desde el humo...” (Versos 1-3). Los demonios saldrán para ayudar a los hombres en sus guerras contra otros hombres. Aquí está el lugar donde el ‘rey del norte’ oye las noticias del norte y del este. Éste se retirará para ir a pelear contra ellos.

“...y poder les fue dado, como los escorpiones de la tierra tienen poder. Y les fue dicho que no deberían dañar el pasto de la tierra... (Versos 3-4). Cuando sucedieron los eventos anteriores, todo el pasto se quemó, ¿Qué pasa cuando se quema y se le aplica agua? ¡*Vuelve a crecer!* Hay pasto verde que vuelve a crecer.

Dios dice: ‘esta vez no lastimen el pasto’, “...o ninguna cosa verde, o ningún árbol, sino solo *a* los hombres que no tenían el sello de Dios en sus frentes” (verso 4). ¿Quiénes son los que tienen el sello de Dios en sus frentes? ¡*Los 144,000, toda la gran multitud innumerable, y aquellos que están en el Lugar de Protección!*

Verso 5: “Y les fue dado que no deberían matarlos... [con esta plaga de escorpiones]... sino que deberían ser atormentados cinco meses; y su tormento *era* como *el* tormento de un escorpión cuando pica *a* un hombre. Y en aquellos días *los* hombres buscarán *la* muerte pero no la encontrarán; y desearán morir, pero *la* muerte huirá de ellos. Y la apariencia de las langostas *era* como caballos preparados para *la* guerra; y sobre sus cabezas *habían* coronas como *aquellas* de oro; y sus caras *eran* como *las* caras de hombres; Y tenían cabello como *el* cabello de *las* mujeres; y sus dientes eran como *aquellos* de leones” (versos 5-8).

Se les dan todas estas armas futurísticas, y protección de armadura, verso 9: “Y tenían corazas como corazas de hierro; y el sonido de sus alas *era* como *el* sonido de carruajes *tirados* por muchos caballos corriendo para *la* guerra; Y tenían colas como escorpiones, y aguijones; y les fue *dado* poder para herir *a* los hombres con sus colas *por* cinco meses. Y tienen sobre ellos un rey, el ángel del abismo; su nombre en hebreo *es* Abadón, pero *el* nombre *que* él tiene en griego es Apolión” (versos 9-11) — ¡nadie más ni menos que Satanás el diablo!

Verso 12: “El primer Ay pasó...” Piensen en todas las escrituras del Antiguo Testamento que nos conducen hasta este tiempo. ¿Qué va a pasar con los seres humanos? ¿Cuántos muertos van a haber? ¡La sangre va a correr como los ríos! Bueno, ¡Los reyes del este, los ejércitos de 200 millones serán esparcidos hasta el Lejano Oriente! Usted no puede juntar a 200 millones en un solo lugar a la vez. Incluso, algunos de esos ejércitos terminarán siendo aquellos que son destruidos en Ezequiel 38-39, después de que se haya instaurado el Reino de Dios.

Verso 13: “Y el sexto ángel tocó *su* trompeta; y escuché una voz desde los cuatro cuernos del altar de oro que *está* delante de Dios; *Que* dijo al sexto ángel, quien tenía la trompeta, ‘Libera los cuatro ángeles que están atados en el gran río Éufrates.’... [Con el siguiente propósito]: ... Entonces los cuatro ángeles, quienes habían estado preparados para la hora y el día y el mes y el año, fueron liberados, para que pudieran matar a un tercio de *los* hombres” (versos 13-15). ¡La masacre va a ser asombrosa! Los hombres van a aprender lo siguiente:

- ¡**No se puede desafiar a Dios y salirse con la suya!**
- ¡**No se puede pelear contra Dios!**
- ¡**¿Cómo se puede alguien atreverse a cambiar las leyes de Dios, Sus mandamientos, o Sus Sábados y Días Santos?**

Es por eso que Cristo y los santos van a instaurar el Reino de Dios; ¡No se lo van a dejar a los hombres! ¡NO! ¡Será para Cristo y los santos!

Esto los describe y los enumera nuevamente, verso 16: “Y el número de *los* ejércitos de los jinetes *era* doscientos millones; y escuché el número de ellos. Y así vi los caballos en la visión, y a aquellos sentándose sobre ellos, que tenían feroces corazas, incluso como de jacinto y azufre. Y las cabezas de los caballos *eran* como cabezas de leones, y fuego y humo y azufre disparan de sus bocas. Por estos tres, un tercio de *los* hombres fueron muertos: por el fuego y el humo y el azufre que disparan de sus bocas. Porque su poder está en sus bocas; porque sus colas *son* como serpientes, y tienen cabezas, y con ellas infligen heridas” (versos 16-19).

Miren la actitud de estos hombres. ¡Están tan dedicados a pelear contra esta invasión extraterrestre, que ni siquiera consideran la posibilidad de que sea Dios!

Verso 20: “Pero el resto de los hombres que no fueron muertos por estas plagas aun no se arrepintieron de las obras de sus manos, para que no pudieran adorar demonios, e ídolos de oro y plata y cobre y piedra y madera, *los* cuales no tienen el poder para ver, ni oír, ni caminar. Y no se arrepintieron de sus homicidios, ni de sus hechicerías, ni de sus fornicaciones, ni de sus robos” (versos 20-21).

Estos serán tiempos asombrosos y terribles a la vez. Es por eso que la Fiesta de Trompetas nos recuerda y nos enseña lo que Dios va a hacer. Nosotros podemos aprender grandes lecciones de Dios en esto. ¡En verdad que sí! Seguido de esto, tenemos los siete truenos. No vamos a repasar lo que dice en Apocalipsis 10, a excepción de lo siguiente: ¡A Juan se le dijo que **no escribiera lo que hicieron los siete truenos!** Ahora, es muy simple de entender. Nadie sabe lo que son los siete truenos, porque no fueron escritos.

Apocalipsis 11— esto ocurre en el último Pentecostés: la resurrección de los santos de entre los muertos.

- ¿Cuál es la última de las siete Trompetas? ¡*La Séptima!*
- ¿Cuándo resucitan los muertos? ¡*A la Trompeta Final!*
- ¿Describe esto la resurrección de los santos? ¡*Sí lo hace!*
- Como vimos, ellos serán levantados en éste Pentecostés... en el gran Mar de Vidrio, sobre Jerusalén y toda el área de Palestina.

Apocalipsis 11:14: “El segundo Ay pasó. He aquí, el tercer Ay viene inmediatamente. Entonces el séptimo ángel tocó *su* trompeta; y hubo grandes voces en el cielo diciendo... [Verso 16]: ... Y los veinticuatro ancianos...” (Versos 14-16). Estarán proclamando el Reino de Dios; piensen en esta venida a la tierra; va a ser escuchada en toda la tierra. Esto no va a ser un sonido pequeño, no va a ser ningún sonidito que apenas se escucha.

“... **‘Los reinos de este mundo han llegado a ser *los reinos de nuestro Señor y Su Cristo, y Él reinará en los siglos de eternidad.*’**” (verso 15). ¿No cumple esto con Isaías 9 donde dice, ‘Del incremento de *Su* gobierno y paz no *habrá fin*’? ¡*Así es!*

Verso 16: “Y los veinticuatro ancianos, quienes se sientan delante de Dios sobre sus tronos, cayeron sobre sus caras y adoraron *a* Dios, Diciendo, ‘Te damos gracias, Oh Señor Dios

Todopoderoso, Quien es, y Quien era, y Quien *está* por venir; porque has tomado *para Ti mismo* Tu gran poder, y has reinado. Porque las naciones estaban furiosas... [Resumiendo todo lo que ha ocurrido]...y Tu ira ha venido, y el tiempo de los muertos para ser juzgados, y dar la recompensa a Tus siervos los profetas, y a los santos, y a *todos* aquellos que temen Tu nombre, los pequeños y los grandes; y para destruir *a* aquellos que destruyen la tierra.” (Versos 16-18). Esa es la primera resurrección.

Sabemos que en Mateo 24 y Lucas 13, dice que los ángeles van a llevarnos al lugar donde encontraremos a Cristo en el aire, y supongo que va a ser en el aire... ¿quizá en las nubes? ¡*El Mar de Vidrio!* Van, o vamos a encontrar a Cristo y a al resto de los santos. Ahí va a suceder todo lo descrito en Pentecostés, y después de que esto suceda, serán derramadas las siete últimas plagas.

Se necesita un poder asombroso para destruir a los hombres malvados de satanás y a sus demonios, y aquí donde su desesperación llega a tal punto, que están dispuestos a tener su batalla suicida final contra esta invasión ‘alienígena’— ¡la Batalla de Armagedón!

Apocalipsis 16—se derraman las siete plagas. Sabemos que todos están reunidos hacia Armagedón, hacia el final de estas plagas.

Apocalipsis 16:1: “Entonces escuché una gran voz desde el templo decir a los siete ángeles, ‘Vayan y derramen los frascos de la ira de Dios sobre la tierra.’ Y el primer *ángel* fue y derramó su frasco sobre la tierra; y una llaga maligna y dolorosa cayó sobre los hombres que tenían la marca de la bestia, y sobre aquellos que estaban adorando su imagen. Y el **segundo ángel** fue y derramó su frasco en el mar; y este se volvió sangre, como *la* de un *hombre* muerto; y toda alma viva en el mar murió” (versos 1-3). Dios va a tener que hacer una reparación completa de toda la tierra, para restituirla a lo que era cuando Él la creó.

Verso 4: “Y el **tercer ángel** derramó su frasco sobre los ríos, y en las fuentes de aguas; y se convirtieron en sangre. Entonces escuché al ángel de las aguas decir, “Eres justo, Oh Señor... (versos 4-5). Veamos como miran estas cosas los ángeles de Dios. Desde una perspectiva humana—sin conocer a Dios, sin conocer Su plan, sin entender sobre la segunda resurrección—a los hombres no les gusta ver toda esta sangre, vísceras, y muerte. Miren como lo ven los ángeles:

Verso 5: “Entonces escuché al ángel de las aguas decir, “Eres justo, Oh Señor, Quienes son, y Quien era, incluso el Santo, en que has ejecutado este juicio. Porque han derramado *la* sangre de santos y de profetas, y les has dado sangre para beber; porque lo merecen.” (versos 5-6). Esta es la venganza de sangre de parte de Jesucristo Mismo, por toda la sangre que los hombres malos han derramado al ejecutar a los profetas y a los santos.

Verso 7: “Y escuché otra voz desde el altar decir, ‘Sí, **Señor Dios Todopoderoso, verdaderos y justos son Tus juicios.**’ Y el cuarto ángel derramó su frasco sobre el sol; y *poder* le fue dado para quemar *a los* hombres con fuego” (versos 7-8). ¡Va a haber una explosión! ¡Va a llegar una gran onda de calor del sol! No sabemos cuanto vaya a durar, pero miren lo que es:

Verso 9: “Entonces *los* hombres fueron quemados con *el* gran calor; y blasfemaron el nombre de Dios... [Ellos no mueren de esto; quizá algunos sí, pero la mayoría se queman con esto, pero miren lo que dicen] (Blasfeman a Dios)...Quien tiene autoridad sobre estas plagas, **y no se**

arrepintieron para darle gloria.” ¿Cuánto necesitarán algunos para arrepentirse? ¡Les digo, esto es increíble!

Verso 10: “Y el quinto ángel derramó su frasco sobre el trono de la bestia; y su reino se llenó de oscuridad; y ellos carcomían sus lenguas por el dolor, Y blasfemaron al Dios del cielo por sus dolores y sus llagas; aun así **no se arrepintieron** de sus obras” (versos 10-11). Después, se retractan de nuevo y piensan: ‘tenemos oportunidad de salvar esto, es algo rescatable.’ ¡Claro que sí!

Verso 12: “Y el sexto ángel derramó su frasco en el gran río Éufrates; y sus aguas se secaron para que el camino de los reyes del levantamiento del sol pudiera estar preparado.”

Después, el resto de los ejércitos de los 200 millones—no todos; pero algunos sí seguirán hasta el Milenio, y serán destruidos (Ezequiel 38 -39). Ahí vienen de nuevo. Tienen que estar convencidos esta vez. Tendrá que haber señales supernaturales para que vengan y comiencen a pelear... después de todo lo que habrán sufrido.

Verso 13: “Entonces vi tres espíritus impuros como ranas *salir* de la boca del dragón [Satanás], y de la boca de la bestia [el Anticristo], y de la boca del falso profeta; Porque son espíritus de demonios obrando milagros, saliendo a los reyes de la tierra, incluso al mundo entero...” (versos 13-14).

Así como los sacerdotes de la corte de Faraón tenían poder para hacer milagros, ahora estos demonios salen y hacen milagros para convencer al resto del mundo, ‘Tenemos una chance de ganar; ahora unámonos todos en esto.’ Dios los va a atrapar en sus propios engaños, incluso... al mundo entero.

“...para reunirlos a *la* batalla de ese gran día del Dios Todopoderoso. He aquí, vengo como un ladrón... [Aquí hay una advertencia para los Laodicenses, porque vamos a entender todas estas cosas en el tiempo del fin, y ¡Necesitamos ser advertidos!]: ...Bendito es aquel que está vigilando y guardando sus vestidos, para que no pueda andar desnudo y ellos *no puedan* ver su vergüenza” (versos 14-15).

Aquí tenemos esta advertencia. Dios hace esto muchas veces. Si continuamos leyendo... veremos que Dios interrumpe el flujo de las cosas para decirnos que volvamos a nuestros sentidos, y no hagamos como estos hombres malvados. Ellos confían en sus caminos y en sus engaños. Así como Dios incitó a Faraón y sus ejércitos para que persiguieran a los hijos de Israel y cayeran en el Mar Rojo, también utilizará demonios para traerlos a todos a esa batalla. Pero ¡Dios es quién lo hará!

Verso 16: “Y los reunió en el lugar que en hebreo es llamado Armagedón.” Todos estarán reunidos para esta batalla, estarán mirando hacia el Mar de Vidrio. Ellos habrán entendido lo que ocurrió. Calibrarán sus mejores armas para pelear contra Cristo, y pelearán contra Su regreso ¡Para salvar el mundo! **¡Pero van a ser derrotados!**

Verso 17: “Entonces el séptimo ángel derramó su frasco al aire; y una gran voz salió del templo del cielo, desde el trono, diciendo, ‘ESTA TERMINADO.’ Y hubo voces y truenos y relámpagos; y hubo un gran terremoto, tal como no *lo* hubo desde que el hombre estuvo en la

tierra, tan poderoso terremoto, y tan grande” (versos 17-18). ¡Esto va a nivelar todo completamente! ¡La tierra va a estar en completa ruina!

Verso 19: “Y la gran ciudad fue dividida en tres partes; y las ciudades de las naciones cayeron; y Babilonia la grande fue recordada delante de Dios para darle la copa del vino de la furia de Su ira. Y toda isla desapareció, y las montañas no fueron encontradas; Y gran granizo, *cada piedra* del peso de un talento... [Como 180 libras]... cayó desde el cielo sobre *los* hombres; y *los* hombres blasfemaron a Dios por la plaga del granizo, porque la plaga fue extremadamente grande” (versos 19-21).

Justo antes de derramar las siete últimas plagas... hay algo más que ocurre en el Mar de Vidrio. Éste es el último evento que va a suceder antes de que Cristo y los santos regresen a la tierra. Estos son el matrimonio del Cordero y Su novia, y la cena de la boda del Cordero.

- ¡Nosotros nos regocijaremos!
- ¡Habremos visto los juicios!
- ¡Habremos visto las cosas que habrán sucedido!
- ¡Estaremos ahí con Dios y los santos resucitados!

Apocalipsis 19:1: “Y después de estas cosas oí *la* fuerte voz de una gran multitud en *el* cielo, diciendo, ‘¡Aleluya! ...[¡esto será una celebración hermanos!] ...La salvación y la gloria y el honor y el poder *pertenecen* al Señor nuestro Dios. Porque verdaderos y justos *son* Sus juicios; y porque ha juzgado *a* la gran ramera, quien corrompió la tierra con su fornicación, y Él ha vengado la sangre de Sus siervos de *la* mano de ella.’” (versos 1-2). La venganza de sangre de parte de Dios. Recuerde, Dios dice, ‘¡La Venganza es Mía!’ Aquí es donde Él la completa.

Verso 3: “Y dijeron una segunda vez, ‘¡Aleluya! Y su humo ascenderá en los siglos de eternidad.’” ¡El humo de toda esta destrucción va a salir de la atmósfera de la tierra hacia el espacio, y va a viajar en él para siempre!

Verso 4: “Y los veinticuatro ancianos y las cuatro criaturas vivas cayeron y adoraron a Dios, Quien se sienta en el trono, diciendo, ‘Amen. ¡Aleluya!’ Y una voz salió del trono, diciendo, ‘Alaben *a* nuestro Dios, todos Sus siervos... [Todos estarán reunidos alrededor del trono de Dios]...y todos los que Le temen, ambos pequeños y grandes.’ Y oí una voz como esa de una gran multitud, y como *el* sonido de muchas aguas, y *el* sonido de truenos poderosos, diciendo, ‘¡Aleluya! **Porque el Señor Dios Todopoderoso ha reinado.**’” (Versos 4-6). Esta es la proclamación del comienzo del Reino de Dios en la tierra:

- Para rescatar al hombre
- Para preparar la tierra
- Para restaurarla a lo que debería ser

¡Esto va a ser un evento grandioso!

Verso 7: “‘Alegrémonos y gritemos con gozo; y démosle gloria; porque el matrimonio del Cordero ha llegado, y Su esposa se ha preparado a sí misma.’ Y le fue concedido que debería ser vestida de lino fino, puro y brillante; porque el lino fino es la justicia de los santos” (versos 7-8). Hermanos, miren esta realidad y recuerden esto: **¡Si Dios lo ha dicho, está hecho!**

Verso 9: “Y me dijo, ‘Escribe...’” Es por eso que tenemos escrito el libro de Apocalipsis. No habría manera de entender los eventos del tiempo del fin sin el libro de Apocalipsis, que también interpreta el resto de las profecías de la Biblia. Todas las profecías en el Antiguo Testamento que se refieren al tiempo del fin, deben encajar con los eventos de las cosas en el libro de Apocalipsis.

“...Benditos *son* aquellos que son llamados a la cena matrimonial del Cordero.’ Y me dijo, ‘Estas son las verdaderas palabras de Dios.’ Entonces caí a sus pies para adorarlo. Y me dijo, ‘Mira ¡no *hagas esto!* Yo soy un consiervo tuyo, y de tus hermanos, quienes tienen el testimonio de Jesús. Adora *a* Dios. Porque el testimonio de Jesús es el espíritu de profecía.’” (versos 9-10).

Después él vio que algo tremendo había sucedido, verso 11: “Y vi *el* cielo abierto; y he aquí, un caballo blanco... [Éste es Cristo]...y Quien se sentó sobre él *es* llamado Fiel y Verdadero, y en justicia Él juzga y hace guerra. Y Sus ojos *eran* como una llama de fuego, y sobre Su cabeza *habían* muchas coronas; y tenía un nombre escrito que nadie conoce excepto Él. Y *estaba* vestido con un vestido sumergido en sangre; y Su nombre es La Palabra de Dios” (versos 11-13). Eso lo sabemos, ¡pero el otro nombre no!

Verso 14: “Y los ejércitos en el cielo estaban siguiéndolo sobre caballos blancos...” Esos somos todos nosotros; vamos a regresar con Cristo porque:

- Vamos a saber qué hacer.
- Vamos a saber a dónde ir.
- Vamos a entender como proceder.
- Nos serán dados poder y entendimiento para ayudar a los seres humanos que pasen por todo esto.

Algunos de ellos van a pasar por esto. Nosotros tendremos el poder para sanarlos, para restaurarlos, para ayudar a sanar sus mentes y emociones de todas las cosas que habrán pasado, al ver todas estas cosas que habrán ocurrido en la tierra.

Verso 15: “Y de Su boca sale una espada afilada...” ¡Su Palabra! ¡La Palabra de Dios es como una espada que corta profundamente! En este caso, Él va a ordenar la destrucción de esos ejércitos, como dice en Zacarías 14, y su carne se despegará de sus huesos. ¡Todas sus armas caerán al suelo y el conjunto de estos ejércitos que pelearán contra Cristo! ¡Esto se volverá en un gran baño de sangre, carne, y huesos!

Verso 16: “Y sobre *Su* vestido y sobre Su muslo tiene un nombre escrito: Rey de reyes y Señor de señores. Luego vi un ángel de pie en el sol; que gritó con una fuerte voz, diciendo a todas las aves que vuelan en medio del cielo, “Vengan y júntense a la cena del gran Dios...[Dios va a tener su equipo de limpieza]...para que puedan comer *la* carne de reyes, y *la* carne de capitanes jefes, y *la* carne de *hombres* poderosos, y *la* carne de caballos, y de aquellos que se sientan sobre ellos, y *la* carne de todos, libres y esclavos, y pequeños y grandes. Y vi *a* la bestia y *a* los reyes de la tierra y *a* sus ejércitos, reunidos para hacer guerra contra Quien se sienta sobre el caballo, y contra Su ejército. Y la bestia fue tomada, y con él el falso profeta quien obraba milagros en su presencia, por los cuales había engañado *a* aquellos que recibieron la marca de la bestia y *a* aquellos que adoraron su imagen. **Aquellos dos fueron echados vivos dentro del lago de fuego, el cual quema con azufre;** Y el resto fue muerto por la espada de Quien se sienta sobre el

caballo, *la misma espada* que sale de Su boca; y todas las aves fueron llenas con sus carnes” (versos 16-21).

Esto es lo que representa el día de Trompetas. ***Este es un día vital en los Días Santos de Dios. ¡Éste es el día de la transición que termina con el reinado del hombre!*** Lo que hay que hacer ahora, es terminar con el reinado de Satanás el diablo. Vamos a cubrir esto en el próximo Día Santo, el Día de Expiación.

Escrituras de Referencia:

- 1) Levítico 23:25
- 2) Mateo 10:7-8
- 3) Romanos 8:28
- 4) Mateo 24:6-7, 9-14
- 5) Ezequiel 13:1-16
- 6) Daniel 12:1-3, 9-10
- 7) Isaías 34: 1-2, 4-6, 8
- 8) Jeremías 25:26-33
- 9) Isaías 24:1-6
- 10) Hageo 2:6-7
- 11) Sofonías 1:2-9, 14-18
- 12) Apocalipsis 8:1-3, 5-13
- 13) Apocalipsis 9:1-21
- 14) Apocalipsis 11:14-16, 15-18
- 15) Apocalipsis 16:1-21
- 16) Apocalipsis 19:1-21

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Deuteronomio 16
- Zacarías 12
- Mateo 24:15
- I Tesalonicenses 5
- Apocalipsis 13; 6
- Isaías 13
- Ezequiel 40-48; 38-39
- Apocalipsis 10
- Isaías 9
- Lucas 13
- Zacarías 14